04/10/14

Prensa: Diaria

Tirada: 3.036 Ejemplares
Difusión: 2.717 Ejemplares

Cod: 85993274

Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 1.409,00 € Área (cm2): 756,6 Ocupación: 73,39 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS Núm. Lectores: 16000





LOS MOMENTOS DE LA GALA.

La gala de entrega de los premios 'Abulenses del año', que tuvo lugar en el Lienzo Norte tuvo momentos emocionantes, como los vividos con los relatos de las mujeres de la asociación 'Tan alta como un ciprés', algunos entrañables y divertidos, como el protagonizado por Fidel Sáez, y de reconocimiento, como se vio con la entrega al presidente de la Junta de Semana Santa. Todos ellos tienen en común haber sido galardonados por su contribución a Ávila.







Un ejemplo para todos

'TAN ALTA COMO UN CIPRÉS', FIDEL SÁEZ Y LA JUNTA DE SEMANA SANTA INVESTIDOS 'ABULENSES DEL AÑO'

BEATRIZMAS

E ellos destaca su aportación a la ciudad y por ello reciben el reconocimiento de ella a través de los denominados premios 'Abulenses del Año', organizados por el Ayuntamiento y cuya gala de entrega se celebró anoche en el Lienzo Norte.

En una gala conducida por Patricia Carrera, redactora jefe de La 8 de Ávila, se llevó a cabo la entrega de distinciones, comenzando por la votación popular, donde las ganadoras recibieron en la última fase 4.648 votos. Se trata de la asociación 'Tan alta como un ciprés', creada a raíz de la publicación de un libro con el mismo título en el que nueve mujeres relatan cómo se enfrentaron al cáncer del mama. Sus caras visibles son Marisol Manguero, Cristina García, Carmen Blázquez, Sonia Rebeca

Hernández, Beatriz Jiménez, Concepción Velázquez, María Teresa Jiménez, María Jesús García y Josefa Aparicio, que estuvieron sobre el escenario junto con Socorro Hernández (coordinadora) para recoger el reconocimiento que les concede toda una ciudad. En el escenario repasaron como nació el libro y los sentimientos que expresaron con él y que les ha llevado a recaudar 20.000 euros para el centro de investigación del cáncer de Salamanca.

El siguiente en 'salir a escena' fue Fidel Sáez, del grupo de Teatro Jufran, que con el aplauso del público (el que recordaba el que recibe cuando sube a cada escenario) recibió el galardón. A sus 81 años recibe este homenaje ofreciendo a los asistentes unos versos del que ha sido su papel estrella, Don Mendo.

Para cerrar los premios llegó el momento de la Junta de Semana Santa, que reúne a las 14 cofradías de la ciudad y sus más de 6.000 cofrades. Estuvo representada por su presidente, Emilio Iglesias, que animó a seguir trabajando y mejorando, sobre todo teniendo en cuenta que en 2015 tendremos más visitantes al coincidir con el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa.

Con él terminaba una entrega de premios en la que el alcalde, Miguel Ángel García Nieto, recordó que estos premios sirven para reconocer «a personas o instituciones que por su trayectoria vital han contribuido a hacer de Ávila una ciudad mejor. Tienen un nexo común, sienten a la tierra en sus entrañas y aportan su gra-



do de arena para construir una ciudad donde vivir meior».

Tras dedicarle una palabra a cada premiado, «todos ellos de extraordinaria calidad humano», puso una mirada en el futuro, refiriéndose a lo que nos queda por vivir con el centenario teresiano, y en el pasado, con un balance de la legislatura que llega a su fin.